

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 30.06.2015

Sitzungsleiter: Maximilian Grunwald, Protokollführer: Daniel-Eike Hardt

1 Begrüßung und Formalia

Maximilian Grunwald eröffnet die Sitzung um 18:31:22 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9/11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 23. Juni 2015 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:

Joshua Blöcker, Maximilian Grunwald, Carl Hammann, Daniel-Eike Hardt, Levi Heyder, Vera Könen, Matthis Leicht, Paul Reidelshöfer, Tom Rudolph

Abwesende FSR-Mitglieder:

Vincent Knyrim, Sergej Scheck

Ruhende Mandate:

Gäste:

Felix Joseph, Maximilian Marx, Dr. Marcus 'Moppi' Waurick (bis TOP 4), Kay Schmidt

2 Berichte

- Vincent berichtet via Mail vom Grillen. Es wurde fast Alles verkauft und das obwohl das Wetter am Anfang nicht mitspielte. Grillanzünder hätte wohl geholfen, aber den hatten wir nicht.
- Vincent berichtete weiter per Mail vom Spielabend, der mit 15 Personen besucht war. Es wurden wenig Getränke verkauft, aber die Anwesenheit von Professor Brehm, der eines seiner Spiele vorstellte, wurde sehr gelobt. Er bot ebenfalls an bei Interesse einen Go-Kurs anzubieten, was zumindest vom Protokollanten sehr begrüßt wurde.
- Matthis hat den Grill wieder angenommen, welcher jedoch leider von den Physikern nicht ordentlich geputzt wurde. Paul berichtet an dieser Stelle von der Unzulänglichkeit unserer Drahtbürste zum Säubern der Grillroste.
- Maximilian Marx berichtet von einem Gespräch mit Professor Walter. Die neuen Studiendokumente lägen zur Abstimmung in der FaKo vor. Das Problem sei jedoch, dass sie vorher nicht durch die StuKo gegangen sind und daher die FaKo darüber gar nicht abstimmen dürfe. Die Änderungen selbst seien Kleinigkeiten wie Umbenennungen der Module im Nebenfach Wirtschaft und die Abschaffung einer Untergrenze von zu belegenden

Modulen im Master.

Frau Hess macht ab 1. Oktober die Stundenplanung, da Herr Scheffler die Studienfachberatung von Herrn Lehmann übernimmt.

3 Entsendungen

Herr Dr. Waurick bittet im Namen von Frau Dr. Kalauch um die Benennung eines Verantwortlichen für Erasmus und andere Auslandsaktivitäten. Da Matthis den bereits existierenden Posten "Verantwortlicher Internationales" inne hat, haben wir seine Aufgaben vorerst einfach erweitert.

4 Anfrage Waurick

Herr Dr. Waurick erläutert, in eingängigen Worten, die Sichtweise der Analysis zu aktuellen Beschlussvorlagen der Institutsdirektoren in der FaKo und der allgemeinen Situation der Fachrichtung. Es entbrennt eine kurze Diskussion über aktuelle Strukturen, Posten und Strömungen in der Fachrichtung.

5 Veranstaltungen

Das Konzert am 1. Juli findet statt. Levi besorgt Technik, aber sonst sei nichts mehr zu machen.

Das Doppelkopfturnier am 2. Juli wird angeblich gut besucht werden. Die Erstis lernen dafür extra Doppelkopf. Joshua kümmert sich um die Ausführung, Levi ist derweil leider im Stura.

Das Völkerballturnier am 4. Juli scheint ebenfalls soweit organisiert. Der Aufbau beginnt um 10:00 Uhr im Büro. Kommt bitte auch wenn ihr nicht spielt wenigstens zum Tragen von Kästen. Veras Eltern sind herzlich eingeladen mit zu spielen.

Der Professorenstammtisch am 13. Juli ist fertig geplant und beiden haben zugesagt. Maximilian stellt folgenden Antrag: „Der FSR möge beschließen, für die Ausrichtung des Professorenstammtischs einen Finanzrahmen in Höhe von 10,— Euro zur Verfügung zu stellen.“ Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.

Absolventenverabschiedung ist soweit, auch wenn wir noch immer nichts vom Lehramt wissen.

Das nächste Grillen ist am 22. Juli ab 10:50. Tom kümmert sich um die Schichten.

6 ESE

Die Veranstaltungen haben sich verschoben, da irgendjemand mit einer größeren Priorität uns den TRE/MA weggeschappt hat. Joshua hat eine positive Antwort aus Großrückerswalde

für die Erstifahrt bekommen. Maximilian stellt folgenden Antrag: „Der FSR möge beschließen, für die Ausrichtung der Erstifahrt einen Finanzrahmen in Höhe von 500,— Euro zur Verfügung zu stellen.“

Joshua spricht mit Herrn Dr. Rudl über Zuschüsse von der Fachrichtung.

7 Causa Officium Studiensis

Wir verfassen eine Antwort an Herrn Kittel zu dem Konzept, welches er uns freundlicherweise zugänglich gemacht hat.

8 UFaTa

Matthis und Joshua berichten kurz von der UFaTa.

Das Problem mit dem Studienbüro und der Bereichsbildung wurde kritisch diskutiert. Insbesondere hat es der Bereich Ingenieurwissenschaften geschafft das Studienbüro dezentral zu halten.

Es ist eine Resolution entstanden, welche dem StuRa am Donnerstag vorgelegt wird. Daniel stellt folgenden Antrag: „Der FSR möge beschließen, sich nachdrücklichst und mit äußerster Härte hinter die vorgelegte Resolution zu stellen.“ Der Antrag wird mit 9/0/0 Stimmen angenommen. Ansonsten geb es dort nicht viel Neues.

9 Sonstiges

- Paul hat das Zählbrett bestellt.
- Daniel setzt das Protokoll von Carl nochmal neu.

Maximilian Grunwald schließt die Sitzung um 20:55:59 Uhr.

Dresden, den 21.07.2015

.....
Maximilian Grunwald, Sitzungsleiter

.....
Daniel-Eike Hardt, Protokollant